



落部だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな力を発揮する子どもの育成 +
 己を律し 自他を思いやる子どもの育成
 自ら鍛え 心身ともに健康な子どもの育成
 令和5年度重点教育目標
 「明日を生きる」共に学び、高め合う生徒の育成

令和5年10月3日（火）

『可能性の高さを実感したこと』

落部中学校長 間瀬 龍生

9月29日に実施しました本年度の学校祭には、50人近くの保護者の皆様と、8人の地域住民・教育関係者の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。全校生徒43名の本校で、こんなにたくさんの方に参観していただけたことで、本校への付託の大きさをあらためて感じ、身の引き締まる思いです。

さて、今回の学校祭をはじめ、改めて生徒の可能性の高さは私の想像を超えるものであることを実感させられる出来事が二つありましたのでお知らせします。

一つ目は今回の学校祭です。学校祭日程の最後を飾ったのが全校合唱でしたが、その直前にステージ企画の発表があり、仮装をした生徒たちが「One Night Carnival」を歌って踊ってという場面がありました。私は、この雰囲気を引き摺って、せっかく練習した合唱がうまくいかないのではないかと不安に思いました。しかし、結果は全くの逆でした。何度かの合唱練習を見ましたが、その中で最高の出来だったのです。後で聞きましたが、当日朝の全校合唱練習の際にリーダーの要優のスピーチがみんなの心に響いたようです。「一生懸命に準備してきた仲間の気持ちに伝える」という成長が見られたことに喜びを感じました。



二つ目は見学旅行で実施した「ふるさとPR活動」です。PR活動を行った浅草のホテル前は意外に人通りが少なく、その上に外国人観光客も多く、なかなか物品が入った袋を受け取ってもらえませんでした。私自身も配布しましたが、やはり同様に受け取ってもらうことがなかなかできませんでした。そんな時、途中で生徒の多くが「(受け取ってもらえなくて)心が折れそうです」と言っていました。しかし、それでも配布を続けているうちに、通行人に受け取ってもらえるコツをつかんだ生徒に教えてもらったり励まし合ったりしながら配布のペースを上げていきました。結果的に準備していた配布数には届かず250個程度の配布にとどまりました。帰着した私たちを待っていたのは、物品に同封していたアンケートの回答でした。私が過去に経験した同様の取組のアンケート回収率は1%未満でしたが、今回は23人(約9%)もの回答をいただきました。その中には、生徒たちの様子を褒めてくださるものが多くありました。(アンケート結果は本校のホームページに掲載しましたのでご覧ください。)落部中では初の取組なので生徒たちも戸惑いが大きかったと思います。もっと消極的な姿勢になるのではないかと心配していました。しかし、「受け取ってもらうのは大変だったけど、落部の良さを伝えたい一心で、あきらめずにPR活動を頑張れた。(拓海)」生徒たちの郷土を想う気持ちや、受け取ってもらえなくても負けないタフな心が、受け取ってくださった方々の心を動かしたのだと思います。

二つとも、生徒たちに「ありがとう」と言うほど嬉しく感じましたのでお知らせしました。落部中の職員全体でこれからも、生徒たちの成長を支援していきますので、変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



HPはこちらから

令和6年度からの定期テスト廃止について！

以前、学校だよりでお知らせしていました定期テストの廃止に向けて、再度、お知らせします。

今年度から4教科(音楽・美術・保体・技家)の定期テストを廃止し、日常の学習活動の様子・実技・提出物・単元テスト等で評価しています。5教科の定期テストと学力テスト(実力テスト)については今まで同様に実施しています。令和6年度からは、定期テストを全廃し、全教科で日常の学習活動の様子・実技・提出物・単元テスト等で評価します。学力テスト(実力テスト)は進路選択等に向けての自分の立ち位置を知るためにも変更はありません。

定期テストがなくなることで、テスト前だけに詰め込み式で学習するスタイルから、各教科の単元テストに向けて、普段から学習するスタイルに変わります。子どもたちが計画的に学習する習慣が身につく、学力の向上が期待されます。反面、得点通知表の配布回数が減り、保護者の皆様には、子どもたちの学習の様子が把握しにくくなることも考えられます。単元テストの時期については、子どもたちを通じて、随時連絡しますので、ご家庭でもテストに向けての準備やテスト結果に対する声掛けのご協力をよろしくお願いいたします。

10月の行事予定

3日(火)	B組陶芸活動 ALT来校	17日(火)	生徒会役員選挙 巡回図書
4日(水)	一日防災学校		ALT来校
5日(木)	Google連携授業(2年) 地域清掃	19日(木)	職場体験学習1日目(2年)
6日(金)	前期終業式(3時間授業・給食なし)	20日(金)	職場体験学習2日目(2年)
9日(月)	スポーツの日	24日(火)	任命式 生徒会の日 ALT来校
10日(火)	後期始業式(3時間授業・給食なし) ALT来校	25日(水)	授業参観・学級懇談会(5時間授業)
11日(水)	なかよし学習(6時間授業) 税の教室(1年)	31日(火)	生徒会の日 ALT来校
12日(木)	3年学力テストB(5時間授業) 職員会議	※ 行事予定につきましては、今日現在の予定です。今後、年間行事予定の組み替え等により、変更することもあります。ご了承ください。	

見学旅行で東京に行ってきました！

9月3日(日)～5日(火)3年生が見学旅行に行ってきました。1日目は、浅草でのふるさとPR活動から始まり、浅草自主研修、東京スカイツリー見学を行いました。2日目はディズニーランド、3日目は上野自主研修を行いました。3日間ともグループで行動する時間がある日程でした。3年生は誰に聞いても、楽しかったと答えました。それは、チームワークを育む大切な3日間となった証と感じました。残り半年の中学校生活、このチームワークとともに、楽しい日々を過ごしてほしいと思います。



学校祭 全力を出し切りました！

9月29日(金)の学校祭、生徒たちの「カッコ良い」姿がたくさん見られました。今年から発表内容も変わりましたが、全ての部門で、輝きを放つ1日でした。この頑張り在今后も学校生活の中で生かしていきましょう！



①校内の装飾 ②ダンス部門 ③ステージ企画部門 ④垂れ幕 ⑤器楽部門 ⑥全校合唱